

ideologischen Arbeit. Die Fragen des ideologischen Kampfes werden häufig als Spezialgebiete einiger Experten betrachtet. Das ist falsch; denn es geht uns alle an. Wenn z. B. in der Anleitung für das Parteilehrjahr nur gefordert wird, den ökonomischen Kampf für den Sieg des Sozialismus mit der Politik zu verbinden, dann ist man geneigt, erstaunt zu fragen, warum die Ideologen die Ideologie nicht auch mit dem ökonomischen Kampf verbinden. Alle drei Gebiete sind die Hauptgebiete des Klassenkampfes und nicht nur zwei.

Den Kreis- und Bezirksleitungen fehlt meistens die sorgfältige Analyse des



Die Jugendbrigade „1. Mai“ im VEB Elektrokohle, Berlin, die sich den Titel „Brigade der sozialistischen Arbeit“ erkämpft hat, berät ihre nächsten Aufgaben Im Vordergrund steht die Hilfe für andere Jugendbrigaden. Genosse Joswiakowski (2. v. rechts) will als Mitglied der Parteileitung helfen, die politisch-ideologische Arbeit zu verbessern; weiter wird die Brigade einen Kollegen zum Jugendobjekt Schönefeld delegieren, und Klaus Wegner (3. v. rechts) will sich zum Meister qualifizieren*